

Anfrage eines Mitgliedes	Datum: 29.03.2019	
Eva-Maria Kröger (Fraktion DIE LINKE.) Tierschutz		
Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit

In Rostock scheint es mehr und mehr Tauben zu geben. Einwohnerinnen und Einwohner reagieren mit Fragen diesbezüglich. Deshalb bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie hat sich in den letzten 15 Jahren die Tauben-Population in Rostock entwickelt?
2. Welche Folgen (für die Tiere selbst, Gebäudeschäden usw.) ergeben sich aus einer ansteigenden Population?
3. Warum gibt es kein generelles Fütterungsverbot für Tauben?
4. Welche Erfahrungen haben andere Kommunen mit einem Fütterungsverbot für Tauben gemacht?
5. Inwieweit wäre ein Taubenschlag in Rostock hilfreich?
6. Gibt es hierzu bereits Überlegungen? An welchem Standort wäre ein Taubenschlag sinnvoll?

gez. Eva-Maria Kröger
Fraktionsvorsitzende